
VERBALE INCONTRO GAS PROVA                                      10 febbraio 2020 

                                            

Presenti: Alfonso Bolla, Natalino Carletto, Paolo Sartori, Maria Luisa Bogoni, Loredana Roncolato, 

Claudio Caloi, Fabio Soprana, Giovanna Caloini, Gianni Fietta, Massimo Visentini, Francesca 

Verzè, Marta Firolli, Giorgio Adrianilli,  ….nuova iscritta non ho il nominativo!...... 

 

Ordine del giorno: 

1. Informazioni sito Internet 

2. Varie eventuali: proposta nuovo fornitore succhi 

3. Proposta gruppo olio: nuovo potenziale fornitore 

4. Analisi e approvazione bilancio sociale 2018-2019 

5. Relazione incontro con “Associazione 3 comuni” 

6. Relazione ed aggiornamenti marcia Parco Lessinia 

7. Aggiornamenti Biblioteca Vivente a San Bonifacio 2020 

8. Varie ed eventuali ulteriori 

 

§+++++++++++++++++++++++§ 

 

1.Informazioni sito internet. 

Interviene Gianni Fietta e riferisce che riguardo al sito internet ha interpellato il sig. Gianni Crestani 

il quale necessita di tempo per valutare lo stato tecnico del sito e relativi opportuni interventi 

necessari da eseguire. La situazione purtroppo sembra di nuovo in stallo e si rimanda alla prossima 

riunione. 

 

2. Varie ed eventuali: proposta nuovo fornitore succhi frutta  

Interviene di nuovo Gianni Fietta riferisce che il sig. Cavallon di Arcole, che ha già collaborato in 

passato con la nostra associazione in qualità di fornitore di verdura e frutta, propone la vendita di 

succhi di frutta (mele, pesche e pere) da lui prodotti. 

La materia prima è di propria produzione derivante dalla sua azienda agricola che al momento non è 

certificata biologica ma a coltivazione controllata. Viene sollevato il dubbio che i terreni di 

produzione, che sono ubicati a Veronella, siano irrigati con acqua contaminata da Pfas, dubbio 

subito risolto in quanto anche la coop sociale Tezon si trova nella medesima zona e non è 

interessata dal problema. 

La proposta viene accolta positivamente dai presenti anche se si sottolinea che l’introduzione di una 

nuova tipologia di prodotto va sempre abbinata ad un referente di prodotto che si occupi di ordini e  

rapporti con il fornitore. E’ da valutare se inviare mail specifica per questionario di interesse ai soci 

e successivamente sviluppare il progetto. 

 

3. Proposta gruppo olio: nuovo potenziale fornitore 

Interviene Francesca Verzè referente gruppo olio per introdurre la proposta di un nuovo fornitore. 

E’ presente all’assemblea il sig. Ferraro Vito in qualità di rappresentante portavoce di un gruppo di 

produttori di olio pugliese nello specifico zona Salento. Viene quindi data la parola al sig. Vito il 

quale mostrando un breve video illustra ai presenti l’importante attività di questo piccolo gruppo di 

produttori che praticano una vera e propria conversione dei terreni mediante l’utilizzo di metodi 

biodinamici. Le piante presenti in questi terreni definiti “giardini” sono secolari e fortunatamente 

non sono stati colpiti dalla xilella o mosca olearia. Si sottolinea che il principale scopo di questi 

produttori non è la vendita dell’olio fine a se stessa bensì il coinvolgimento di persone sensibili al 

loro progetto che vogliano rendersi utili. Viene esteso l’invito a tutti a fare un’esperienza vacanza-

lavoro a quanti ne fossero interessati. 

Francesca Verzè propone di fare un ordine di prova nei prossimi mesi. Si rimanda la valutazione di 

un eventuale cambio di fornitore anche in base ai prossimi sviluppi del fornitore siciliano Barbàra. 



4. Analisi e approvazione bilancio sociale 2018-2019 

Interviene Fabio Sopra che illustra, mediante presentazione di slides, il bilancio dell’anno sociale 

precedente. Si sottolinea, purtroppo con grande rammarico, che per il prodotto frutta-verdura, 

nonostante gli innumerevoli inviti e solleciti da parte di Milena la referente di prodotto, non è stato 

consegnato dal fornitore il consueto resoconto. I dati quindi riportati in bilancio sono quelli 

dell’anno precedente. 

Caratteristica che accomuna tutti i prodotti è una tendenza al ribasso sugli acquisti e un calo di 

vendite: nell’assemblea ci si chiede la motivazione di tale trend… i soci sono diventati più attenti ai 

consumi oppure è opportuna una rimotivazione?  

Vengono successivamente illustrati a carrellata veloce i servizi offerti, le attività sociali attuate. 

A conclusione il bilancio viene favorevolmente approvato all’unanimità dai soci presenti. 

Si invita la segreteria all’invio di mail dedica a tutti i soci. 

  

5. Relazione incontro con “Associazione 3 comuni” 

Interviene Pablo Sartori che riferisce di aver sentito nuovamente la sig.ra Mary Campell al riguardo 

dell’iniziativa per la raccolta firme in favore della petizione pista ciclo pedonale dei tre comuni. 

Viene mostrata ai presenti la bozza di volantino predisposta riferita alla serata in programma per il 

giorno 06 marzo 2020 presso la sala civica Barbarani di San Bonifacio. Circa la serata però non si 

hanno notizie certe e sicure sull’attribuzione dei compiti. Dopo breve confronto vista l’incertezza di 

molti fattori si resta in attesa di nuove disposizioni da parte degli organizzatori. 

 

6. Relazione ed aggiornamenti marcia Parco Lessinia 

Intervengono Loredana Roncolato e Giorgio Adrianilli che hanno partecipato all’evento: riferiscono 

della presenza di circa 7000 persone. Si sottolinea la natura politica …????..... 

 

 

7. Aggiornamenti Biblioteca Vivente a San Bonifacio 2020 

Intervengono Loredana Roncolato e Pablo Sartori riferendo che i lavori di sistemazione dell’ex-tiro 

a segno, luogo proposto per l’evento, potrebbero iniziare nel mese di marzo e quindi attualmente 

non si ha una sede alternativa. Le proposte che emergono sono: 

- trovare un altro spazio 

- rinviare l’evento a settembre 

- sentire la disponibilità della Libreria Bonturi 

- spostare a Soave l’evento all’interno della rassegna del libro a maggio 

- sentire la disponibilità della sala consigliare comune di San Bonifacio 

Si rimanda alla prossima riunione per ulteriori sviluppi. 

 

Interviene Giovanna Caloini riferisce per conto della segreteria che sono arrivate via mail alcune 

richieste di aiuto economico nello specifico da Radici in Movimento per ultimazione lavori ciclo-

rifugio,  famiglia toscana nostro fornitore di castagne per sistemazione di alloggio destinato a 

divenire casa famiglia e da Barbara Crea az. Agricola Il Baito del Bosco per una vicenda 

burocratica riguardante l’accoglienza di rifugiato asilo politico. 

L’assemblea è unanimemente favorevole all’adesione a tali richieste ma decide di rimandare al 

mese prossimo la decisione circa l’ammontare della cifra da destinare alle varie situazioni di 

necessità. 

 

La riunione termina alle ore 23.00 

 

La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 09 marzo 2020 presso la Sede Associativa 

Sociale (ex bagni pubblici) in Via Camporosolo a San Bonifacio.  

Verrà comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 


